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Der hier mit Inhaltsübersicht und Vorwort präsentierte deutschsprachige Reader aus der Reihe "Veröffentlichungen des Institut f. Europäische Ethnologie der Univ. Wien" (cf. dazu auch die Präsentation von  Band 23 der Reihe) zur kroatischen Volkskunde will zum "europäischen ethnologischen Dialog" beitragen und der deutschsprachigen Leserschaft ein etwas ausführlicheres repräsentatives Bild der kroatischen Ethnologie während der letzten zehn Jahre geben.








Presentation of a new volume from the series "Veröffentlichungen des Institut f. Europäische Ethnologie der Univ. Wien" (cf. also the presentation of  volume 23 of the series) that focuses on contemporary Croatian Ethnology. The carefully compiled reader tries to contribute to the "European ethnological dialogue” and to offer the German speaking readers a more detailed and representative picture of Croatian Ethnology during the last decade.
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